



Viaja en el tiempo hasta la edad media en las fiestas del medievo en Villena

Tres días en los que más de 60.000 personas visitan la localidad alicantina y más de 1.000 se visten con trajes de la época medieval para vivir una experiencia única

Villena se transforma durante tres días en una ciudad de la Edad Media para celebrar las 'Fiestas del medievo'. **Del 6 al 8 de marzo**, por las calles del municipio se suceden un sinfín de actividades como la procesión nocturna de antorchas o un mercado medieval, así como malabares, magos, teatro, actuaciones musicales o cabezudos. Por primera vez, en esta edición, visita la localidad la Liga Oficial de Combate Medieval para ofrecer un espectáculo de combates en esta disciplina.

